

Komsos Harmonis Marinir HABEMA di Tomonsatu: Warga Sambut dengan Gembira

Jurnalists Agung - PAPUA.UPDATES.CO.ID

Dec 21, 2024 - 16:31



YAHUKIMO- Dalam rangka mempererat hubungan antara prajurit dan masyarakat, Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 6 Marinir yang tergabung dalam Komando Operasi HABEMA di Papua melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga Kampung Tomonsatu, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan. Kegiatan ini berlangsung bersamaan dengan patroli pengamanan wilayah yang dipimpin oleh Kapten Mar Septian dari

Pos Halabok. Sabtu (21/12/2024).

Komsos yang dilakukan oleh prajurit TNI ini mendapat sambutan hangat dari warga setempat. Interaksi antara prajurit dan warga berlangsung penuh keakraban, mencerminkan kemitraan yang erat antara TNI dan masyarakat Papua. Dalam suasana yang harmonis, warga Kampung Tomonsatu menyampaikan apresiasi atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan oleh Satgas Marinir.

Leo Tabuni, salah satu warga Kampung Tomonsatu, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada TNI. "Terima kasih, Komandan Marinir. Tuhan memberkati," ujarnya dengan penuh rasa syukur.

Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, Letkol Mar Rismanto Manurung, menegaskan pentingnya perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat sekitar pos. "Melalui Komsos ini, kami tidak hanya melaksanakan patroli pengamanan, tetapi juga membangun hubungan yang baik dengan masyarakat, demi mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif," jelasnya.

Sementara itu, Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pelaksanaan Instruksi Presiden tentang percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua. "Komsos inklusif seperti ini adalah bentuk nyata TNI dalam mendukung pembangunan di Papua, menciptakan lingkungan yang stabil untuk kemajuan bersama," ungkapnya.

Kegiatan yang dilakukan Satgas Yonif 6 Marinir ini merupakan bukti nyata bahwa keberadaan TNI tidak hanya sebatas menjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra masyarakat dalam mendukung pembangunan di wilayah perbatasan Papua. Kehadiran mereka membawa rasa aman, kedamaian, dan harapan bagi masyarakat setempat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho